
４番（小川義昭君） 

それでは、４番目の質問に移ります。 

今ほどあり方検討委員会の提言内容の要約で説明いたしましたように、保護 

者のアンケートで公立幼稚園の統廃合に関する設問がございました。これに対 

し、「現状のまま」または「どちらともいえない」を合わせた回答は、公立幼稚 

園保護者はほぼ全員、私立幼稚園保護者及び１・２歳児保護者では約８割で、 

ほとんどの保護者が公立幼稚園の統廃合に関しては反対との意見でしたが、あ 

り方検討委員会は公立幼稚園を統廃合するとの答申を提出しています。このア 

ンケート調査の結果や答申の整合性について、教育長はどのように御理解され 

ていますか、御答弁願います。


